
Протокол № 33 

Заседания Совета Ассоциации работодателей и предприятий 

индустрии беспилотных авиационных систем «АЭРОНЕКСТ» 

(Ассоциация ОГРН 1137799009688, ИНН 7707491444) 

 

Дата заседания 24.02.2025 

Начало заседания: 17:00     Окончание заседания: 18:00 

Форма проведения: ВКС + заочное обсуждение и голосование 

 

В обсуждении участвовали члены Совета Ассоциации: 

1. Анцев Иван Георгиевич – Председатель Совета/Президент Ассоциации 

2. Рогозин Алексей Дмитриевич  

3. Семенов Алексей Евгеньевич  

4. Грудев Андрей Иванович  

 

Кворум для принятия правомочных решений отсутствует, заседание 

проводится в форме рабочего совещания. 

 

Приглашенные: 

1. Бабинцев Глеб Владимирович – генеральный директор Ассоциации 

«Аэронекст»; 

2. Анцев Василий Георгиевич - директор НПК беспилотных авиационных 

и морских систем АО «НПП Радар ммс»; 

3. Сиваев Евгений Вячеславович - заместитель директора НПК 

беспилотных авиационных и морских систем АО «НПП Радар ммс». 

 

Повестка: 

1. О деятельности отраслевого Научно-технического совета в области 

беспилотных авиационных систем. 

Выступили: Бабинцев Г.В., Анцев И.Г. Рогозин А.Д., Семенов А.Е., 

Грудев А.И. 

 

Советом Ассоциации «АЭРОНЕКСТ» (протокол заседания Совета от 

19.12.2023 № 28) принято решение о создании отраслевого Научно-технического 

совета в области беспилотных авиационных систем. 

Решением Совета (протокол от 27.12.2023 № 29) утверждено Положение о 

Научно-техническом совете Ассоциации «АЭРОНЕКСТ».  

В январе 2024 года президиумом Правительственной комиссией по вопросам 

развития беспилотных авиационных систем принято решение о создании Научно-

технического совета при Правительственной комиссии, что послужило 

отлагательным фактором запуска деятельности отраслевого НТС. 

Практика работы НТС при Президиуме Правительственной комиссии за 

период 2024 года показала отсутствие в его повестке специальных вопросов, 

требующих глубокого и предметного изучения с целью выработки обоснованной 

научно-технической политики в области беспилотных авиационных систем. 

Так, в настоящий момент в рамках Национального проекта «Беспилотные 

авиационные системы» ведется выполнение ряда научно-исследовательских работ 

(НИР), направленных на обоснование создаваемой унифицированной 

инфраструктуры, определение технологий для организации радиокомандной линии 



С2, технологий идентификации БВС, реализации функции автоматического 

предотвращения столкновений БВС и ПВС (функция DAA). 

К формированию технических заданий на эти и другие НИР, приемке 

результатов разработчики БАС, являющиеся субъектами регулирования и 

потребителями технологий, не привлекаются. Результаты НИР до отрасли БАС 

доводятся фрагментарно путем докладов на редких форумах. 

Отмечено, что проводимая Минпромторгом России работа по созданию 

унифицированных высококачественных комплектующих требует непрерывного 

научно-аналитического сопровождения со стороны отрасли в части определения 

оптимальных ТТХ и типоряда необходимых к производству БАС и комплектующих.  

 

По результатам обсуждения участники отметили: 

 

1. Необходимость запуска работы отраслевого НТС Ассоциации 

«АЭРОНЕКСТ» в соответствии с ранее принятыми решениями Совета Ассоциации 

и утвержденным Положением. 

 

2. Целесообразность направления до 05.03.2025 приглашений в 

отраслевой НТС «АЭРОНЕКСТ» и соответствующее оформление участников НТС 

в адрес следующих компаний: 

⎯ АО НПП «Радар ммс» 

⎯ АО «Эколибри» 

⎯ ООО «Геоскан» 

⎯ ООО «ФИНКО» 

⎯ ООО «Ижевский авиационный завод» 

⎯ ООО «Транспорт будущего» 

⎯ ООО «Летающие машины Тюринга» 

⎯ ООО «Аэролинк» 

⎯ АО «Институт авиационного приборостроения «Навигатор» 

⎯ ООО «НИТА» 

⎯ АО «ЭЙРБУРГ» 

⎯ АО «Кронштадт» 

⎯ АО «Научно-исследовательский и проектно-конструкторский 

институт информатизации, автоматизации и связи на 

железнодорожном транспорте» 

 

3. Необходимость направления до 15.03.2025 в Минтранс России, 

Минпромторг России и Росавиацию запроса об ознакомлении с результатами всех 

НИР, выполняемых в интересах отрасли БАС в рамках Национального проекта БАС, 

и включении делегированных представителей отраслевого НТС «АЭРОНЕКСТ» в 

приемочную комиссию таких НИР.   

https://aeronext.aero/cpage/2216
https://aeronext.aero/cpage/2088
https://aeronext.aero/cpage/2208
https://aeronext.aero/cpage/2680
https://aeronext.aero/cpage/2680
https://aeronext.aero/cpage/2680


 

2. Об участии в ежегодном проектно-образовательном интенсиве 

«Архипелаг 2025». 

Выступили: Анцев И.Г. Семенов А.Е., Бабинцев Г.В., Рогозин А.Д., 

Грудев А.И. 

 

Платформой НТИ ведется подготовка к проведению в 2025 году ежегодного 

проектно-образовательного интенсива «Архипелаг 2025». С учетом статуса 

мероприятия и важности обсуждаемых вопросов отраслевого строительства 

участниками обсужден вопрос целесообразности участия в формировании повестки 

указанного мероприятия, а также в организации объединенного выставочного 

стенда Ассоциации.   

По результатам обсуждения участники отметили: 

 

1. Целесообразность участия Ассоциации «АЭРОНЕКСТ» в проектно-

образовательном интенсиве «Архипелаг 2025» с выделением необходимого 

бюджета на участие и организацию стенда Ассоциации. 

2. Необходимость в этой связи не позднее 05.03.2025 направления 

аппаратом Ассоциации в АНО «Платформа НТИ» инициативного обращения о 

включении представителей Совета Ассоциации в программный комитет указанного 

мероприятия, а также о выделении выставочной площади для формирования стенда 

Ассоциации.  

 

 

3. Разное. 

Выступили: Бабинцев Г.В. 

 

Генеральный директор Ассоциации довел до сведения участников 

обсуждения следующую информацию: 

 

1. Срок полномочий действующего состава Совета Ассоциации, 

избранного Общим собранием членов Ассоциации (протокол от 08.12.2023 № 14) – 

с декабря 2023 года по декабрь 2027 года; 

2. Вместе с тем, за 2024 год и 2 месяца 2025 года в Ассоциацию вступило 

30 новых членов, что составляет 48% от того состава Ассоциации, который имел 

место в момент избрания действующего Совета Ассоциации; 

3. С учетом почти 50%-го обновления состава Ассоциации и с целью 

обеспечения наиболее полного представительства в Совете Ассоциации ее новых  

членов предложено рассмотреть возможность вынесения на 

очередное/внеочередное Общее собрание членов Ассоциации в 2025 году вопроса о 

ротации членов Совета. 

 

    

Председатель Совета Ассоциации _____________________ /Анцев И.Г./ 

 

Секретарь заседания ________________________ /Бабинцев Г.В./ 


